

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan secara teoritis maupun empiris dari hasil penelitian mengenai **Implementasi Pembiasaan Sikap Terpuji Dalam Menumbuhkan Karakter Religius Siswa Pada Mata Pelajaran Akhlak Di MIN 4 Brebes**”, Maka dapat peneliti simpulkan bahwa :

1. Pembiasaan sikap terpuji di MIN 4 Brebes diterapkan dengan tujuan agar siswa mempunyai sikap yang baik yang nantinya akan bermanfaat dalam kehidupannya dimasyarakat.
2. Proses pembentukan karakter peserta didik di MIN 4 Brebes yaitu dengan keteladanan dari seorang guru karena keteladanan yang menjadi kontribusi penting dalam membentuk karakter peserta didik disuatu lembaga pendidikan.

Melalui penerapan pembiasaan sikap dan pembentukan karakter, sebagai berikut : a). Sikap Terpuji Husnudzon menjadikan peserta didik berfikir baik terhadap orang lain. b). Tawadhu menjadikan peserta didik rendah hati, patuh dan taat aturan serta nasihat-nasihat yang diberikan oleh guru dan orang lain. c). Ta'awun menjadikan peserta didik peduli terhadap orang-orang disekitarnya sebagai makhluk sosial dan senantiasa selalu bersyukur. d). Tasamuh menjadikan peserta didik untuk menghormati sesame teman dan orang yang lebih tua. Sehingga akan terjadi kerukunan dan perdamaian.

3. Kendala dan solusi dalam penerapan pembiasaan sikap terpuji dalam menumbuhkan karakter religius siswa

Dalam menjalankan suatu program seseorang maupun lembaga pasti ada sesuatu yang menjadikan kendala dalam program itu. Demikian pula yang termasuk dengan program dan kegiatan di MIN 4 Brebes.a).Kurangnya minat dan kesadaran siswa.b) Lingkungan.c)Anak yang malas

Sedangkan solusi dari kendala diatas adalah sebagai berikut :a)Melalui nasehat,b). Melalui pembiasaan.c).Memberikan motivasi

B. Saran

a. Siswa

Hendaknya siswa dapat mempertahankan pembiasaan berperilaku baik kepada orang lain dan selalu diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

b. Peneliti

Memperdalam pembahasan agar dapat menemukan hal - hal lain yang tidak ditemukan dalam penelitian ini.

c. Guru

Terus menjaga hubungan baik dengan Siswa, orang tua guna mencapai kesuksesan program yang sedang dijalankan.

d. Sekolah

Pengelolaan program pembiasaan sikap terpuji dalam membentuk karakter religius siswa pada mata pelajaran akhlak di MIN 4 Brebes, hendaknya bisa dipertahankan oleh semua pihak manajemen, yaitu kepala sekolah, guru dan staff. Sekaligus harus menjaga hubungan kerjasama dengan wali murid dan masyarakat sekitar guna mendukung kerja sama pelaksanaan kegiatan pendidikan dalam membentuk sikap terpuji bagi peserta didik.

